

Les principaux centres sont : la Maison Mère, l'Asile de la Providence, la Salle d'Asile Saint Vincent de Paul, Rue Visitation, l'Institution des Sourdes-Muettes, Trois-Rivières, Joliette, l'Assomption et Sainte Elizabeth.

Il nous est doux de constater que les associées d'aujourd'hui suivent noblement les traces de leurs devancières.

Nous ne saurions assez louer le zèle et le dévouement de ces Dames. Leur bienveillant concours nous est aussi consolant qu'utile et précieux.

Nous les prions d'agréer ici l'hommage sincère de notre inaltérable reconnaissance.

Sœurs et Dames de Charité ont, depuis cinquante ans, toujours marché unies pour le plus grand bien des pauvres ; ces dignes auxiliaires nous permettront sans doute de compter encore sur leur puissant appui pour continuer à travailler à la gloire de Dieu dans l'avenir que sa Providence nous réserve.

